

## むすび便り

第64号 2025年 1月6日発行

保護者の皆様には昨年、温かいご支援とご協力をいただき、本当にありがとうございました。 本年もどうぞよろしくお願いいたします。

冬休みになり、子どもたちも元気いっぱい過ごしています。学年問わずお友達との自然なかかわりや交流が増え、クリスマスなどの行事でも生き生きとした笑顔がたくさん見られました。

冬休みだからこそできるクリスマス会や新年会、お出かけや昼食作りなどの活動を子どもたちと楽しんでいきたいと思っています。

## 活動の様子



「紙芝居読みたい!」と 教えてくれた子どもたちです。 順番にみんなの前で読んでくれま した。お友達といっしょに読んだ り、キャラクターによって声色を 変えたりと、各々で工夫して楽し ませてくれました。





ホットケーキや、じゃがり こポテトサラダなどなど! 皆でおやつ作りを楽しみま した!











子どもたちも楽しみにしていたクリスマス会! ツリーのオーナメントやお部屋の飾りも子ども たちと一緒に製作して飾り付けました。







## むすびクリスマス























12月24・25の2日間は むすびクリスマス会をしました! サンタさんの帽子を被るとカメラに向かっ て笑顔でピースをくれる子どもたちです。 午前中はマクドナルドに行ったり カレー定食を作って食べたりと 一日を通して楽しんでいました。





